



Distinguidos socios de Norba Golf:

Desde Marzo de 2020, no hemos podido celebrar las asambleas que nuestros estatutos marcan como obligatorias.

A efectos de informar a los miembros del club de la situación económica, social y deportiva, escribo esta circular, con el apoyo incondicional y el consenso de la Junta Directiva.

Y además, aprovecho para dar a conocer el presupuesto aprobado por la Junta Directiva para el año 2021.

**El ejercicio 2020 a nivel económico:**

Se ha generado, hasta el mes de Noviembre, un ahorro, aumento de liquidez de 45.000 €, promediando unos saldos bancarios en torno a 90.000 €.

Se ha invertido en la compra de un tractor por precio de 37.000 €, autofinanciando la mitad de su valor.

Hemos procedido a finalizar la obra y puesta en funcionamiento de la estación de agua potable, por importe de 11.000 €, íntegramente autofinanciada, que genera un ahorro anual en torno a 12.000 € en coste de consumos de agua de la red pública.

Se han arreglado las pistas de pádel, autofinanciando el importe completo de la reparación por importe de 16.500 €.

Desde el inicio del plazo de amortización del préstamo hipotecario con el que se financió la obra de riego en 2018, se han cancelado 216.000 €, con lo cual el capital pendiente a la fecha son 952.000 €.

Se ha reformado la pérgola, sustituyendo el entarimado de madera por baldosas y reparando los defectos que el paso del tiempo había generado.

La situación económica es estable, cumplimos con nuestras obligaciones con proveedores, trabajadores y entidades financieras sin problema.

Para el futuro próximo, hemos de emprender diversas reformas que son necesarias para la evolución de Norba y para el cumplimiento de la legalidad vigente:

1.- Es necesaria una reforma en instalaciones de piscina, para cumplir con las normas sanitarias, dotándola de un sistema de depuración moderno y eficaz, que permita que el agua esté clorada de forma uniforme en todo el vaso, para ello hay que reformar en primera fase, los rebosaderos y los impulsores del agua que proceden de la depuradora.

2.- Hay que cambiar las bombas de riego que son viejas y no cumplen con el cometido de bombear el agua suficiente para toda la red de riego, perjudicando en verano la calidad del recorrido, y haciendo que las resiembras sean en algunas zonas, estériles.

3.- Se necesita una depuradora, el sistema actual es un pozo ciego sito en el margen derecho del campo de prácticas, que se vacía cada cierto tiempo, a través de su recogida por empresa especializada, pero no es legal y la confederación hidrográfica exige un cambio, hay que poner una depuradora en la zona del arroyo. Por este asunto, Norba ya ha sufrido sanciones. Actualmente hay un proyecto, presentado por Norba y aprobado por la administración que hay que ejecutar.

Estas tres inversiones ya están siendo analizadas y presupuestadas, con el impulso de la junta directiva, para que sean ejecutadas en este próximo año 2021 y continuar así mejorando nuestro club.

#### **A nivel social:**

Norba tiene 490 socios y 41 abonados que generan cuotas mensuales por valor de 52.500 €.

La masa social es estable.

El club tiene en autocartera 200 acciones que tienen un precio fijado por la directiva en 1.500 €, aunque lo previsto es que suban en los próximos años, fundamentalmente por el aumento de valor de nuestro club.

La prima de emisión que se cobraba por las ventas (1.202 €) aún no se cobra, para facilitar la marcha de quien quiera irse el Club vendiendo su título, pero igualmente la idea es volver a establecerla.

A pesar de que hay un goteo lento de salidas, fundamentalmente por la edad de socios que ya no usan el club, hay también entrada de nuevos socios más jóvenes, con familia y que juegan a golf con asiduidad; también hay más visitas de jugadores no socios, eso está generando mayores ingresos por Golf.

Esto último, da estabilidad a nuestra cuenta de resultados, que tiene beneficios y genera flujos positivos de tesorería.

La publicidad realizada y el buen estado en general de nuestro recorrido y club, nos hacen ser optimistas y deben generar confianza en el futuro de Norba.

#### **A nivel deportivo:**

El ejercicio 2020 ha sido tan atípico que no hemos podido realizar más que algunos torneos durante el año.

Es lógico que los patrocinadores no quieran en estos momentos difíciles, realizar acciones publicitarias como los campeonatos de golf.

No obstante el Golf es un deporte sano, que se realiza al aire libre y en el que es fácil cumplir con las recomendaciones sanitarias.

Agradezco el comportamiento de los socios, ejemplar, y agradezco en mi nombre y en el de mi Junta Directiva la actitud de las peñas de Norba, sin las cuales Norba sería muchos menos de lo que es.

Tengo el compromiso de los patrocinadores de volver tan pronto como sea posible, realizando otra vez los torneos que siempre han llenado un calendario fantástico para competir.

Hay un gran funcionamiento de las escuelas de Golf y pádel, con calidad de contenidos y compromiso firme por los profesores, lo cual ha hecho que nuestro deporte, que nuestro club, tenga un ramillete de jugadores jóvenes de indudable talento y que cada tarde haya muchos niños en las calles de nuestro campo; eso también debe generar confianza en el futuro de Norba.

La Junta directiva redactó el presupuesto para el ejercicio 2021 que está disponible para su consulta en la página Web.

Como conclusión quiero poner de manifiesto que tenemos un club estable, un referente en la región, que necesita mejoras, que van a ser afrontadas con el impulso de todos los socios, para seguir adelante y disfrutar de un legado que tenemos que agradecer a nuestros fundadores y a todas las directivas y presidentes anteriores de Norba Club de Golf.

Por último, aprovecho para felicitar la Navidad en nombre de la Junta Directiva del club, a todos los socios de Norba Golf, nuestros mejores deseos para 2021 en el que esperamos superar este año difícil y volver a la normalidad.

En Cáceres a 9 de Diciembre de 2020.

D. Manuel Pavón Jaraíz.

Presidente de la Junta Directiva de Norba Club Golf.